

## Land und Lecker

Bei schönstem Radfahrwetter zogen am Sonntag 15 TSV-Frauen zur alljährlichen Radtour los. Auch wenn die Bilder vermuten lassen, dass wir nur gegessen oder Pause gemacht hätten, war es am Ende doch eine wunderschöne Rundtour von ca. 70 km. Die erste Rast machten wir in Gennepe (tatsächlich machten wir in Gennepe zweimal Rast, weil wir das leckere Eis unbedingt probieren mussten). Dann ging es weiter über Plasmolen (Urlaubsfeeling pur), durch den Reichswald, dann ein kurzer Stopp beim „verrückten Puppenspieler bis wir dann in Goch bei „La Grotta“ den Tag gemütlich ausklingen lassen konnten. Ein herzlicher Dank gilt mal wieder Christa und Claudia, die diese tolle Tour so wunderschön vorbereitet haben.

## Bildergalerie





[Zurück](#)